

Como cierre del proyecto "Conociendo más sobre mi cuerpo", con las salas de 4 años, realizamos una visita al Gimnasio "CREAR" de nuestra ciudad. Allí no s

o lo los profes nos contaron lo importante que es hacer actividad física para que nuestro cuerpo crezca fuerte y sano, sino que pudimos experimentarlo nosotros mismos, realizando

distintos circuitos, poniendo en juego todas nuestras destrezas y habilidades:

mantener el

equilibrio, trepar, saltar, colgarnos de trapecios, hacer piruetas... ¡Cuánto nos divertimos y movimos nuestro cuerpo!

¡Muchas gracias por recibirnos con tanto cariño y por el tiempo que nos dedicaron!







